

Un hito memorable para el turf uruguayo en las tierras de Dubái

Turf



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/turf/un-hito-memorabile-para-el-turf-uruguayo-en-las-tierras-de-dubai_192.php



Turf

Un hito memorable para el turf uruguayo en las tierras de Dubái

Un hecho histórico: un caballo compitió por primera vez luciendo los colores de un stud celeste.

Excelentes Actuaciones de Caballos y Jockeys Uruguayos en el Extranjero

En un emocionante día para el turf uruguayo, “Quality Boone” y “Kiefer” destacaron en la UAE 2000 Guineas Trial, finalizando en la segunda y tercera posición, respectivamente. La carrera, disputada sobre 1.400 metros, evidenció el potencial de estos ejemplares.

El debut del jockey Héctor Fabián Lazo fue notable; guiando con gran destreza a “Kiefer”, el caballo que representa a la caballeriza “San Pedro”. Este acontecimiento marca un hito histórico, ya que es la primera vez que un stud uruguayo compite en el reconocido Hipódromo de Meydan.

Por otro lado, “Ajuste Fiscal” no logró cumplir con las expectativas, finalizando en la décima posición entre 16 participantes. Este ejemplar del stud La Pomme tuvo dificultades para mantenerse en el ritmo de la carrera, sin poder revertir su desempeño en el transcurso de la misma.

La prueba se llevó a cabo en una pista de arena, corriéndose sobre 2.000 metros, donde los competidores brindaron un espectáculo atrapante.

Jockeys Uruguayos Brillan Internacionalmente

En otra destacada actuación, Denis Araujo brilló en la reunión celebrada el jueves en Laurel Park, Estados Unidos. El jinete salteño se consagró con un doblete, llevando a la victoria a “Behind the Couch” y “Gallant Gold”. Ambos caballos, que no eran considerados favoritos, sorprendieron al público al pagar \$13.00 y \$12.40, respectivamente, como ganadores.

Además, Edinson Javier Rodríguez sumó otro triunfo para el turf uruguayo en Baréin. El destacado piloto oriental mostró su maestría al guiar a la victoria a la yegua argentina “Happy Craf” en una carrera de 1.400 metros, llevada a cabo en el Rashid Equestrian and Horse Racing Club.

El talento de los jockeys uruguayos continúa dejándolos en alto en las competencias internacionales, reafirmando la calidad y pasión por el turf en nuestro país.

Imágenes

UN HITO MEMORABLE PARA EL TURF URUGUAYO EN LAS TIERRAS DE DUBÁI

Un hito memorable para el turf uruguayo en las tierras de dubai

Tags

primera, jockeys, carrera, caballo, uruguayo, luciendo, victoria, colores, uruguayos, respectivamente, caballos, finalizando

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Pepper Mill" y "Nathan" se consagraron en los clásicos de Maroñas, deslumbrando en la pista*
- 3.9 *** *Premios Maroñas 2021: Reconocimiento a la excelencia de caballos y profesionales en una temporada memorable*
- 4.3 *** *A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del emocionante Gran Premio José Pedro Ramírez*
- 4.7 *** *Emblem Road" se adueñó de la Saudí Cup, con una destacada actuación del representante uruguayo "Aero Trem*
- 4.3 *** *Gran Premio Ramírez: un candidato firme, su rival a vencer y una inesperada ficha en el juego*
- 3.6 *** *Maroñas: Grandes victorias clásicas para "Barwoman" y "Compadrito Vf" en una jornada memorable*
- 4.0 *** *Una victoria épica: Noah Lyles se lleva la carrera de 100 metros en París 2024 por apenas cinco milésimas de segundo*
- 3.8 *** *Mango Jangle" se consagra en el Clásico José Martinelli Gómez (g3) con una actuación brillante*

4.0 * *El ejemplar brasileño "Onrusch" retoma su camino hacia la gloria en las pistas*

4.7 * *Hernán Umpierre y Fernando Diz marcan huella: uruguayos entre los 10 mejores del mundo rumbo a París 2024*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf